



DISPONIBILIDAD DE FONDOS PARA SOLICITUD DE PROPUESTAS DE INVESTIGACIÓN

La *Administración de Servicios de Salud Mental y Contra la Adicción* (ASSMCA) anuncia la disponibilidad de fondos para la realización de un estudio poblacional para conocer cuáles son las necesidades de salud mental, uso de sustancias y acceso a servicios de salud mental de la población de Puerto Rico. Para ello, la (ASSMCA) invita a entidades calificadas a presentar propuestas para un estudio exhaustivo sobre las necesidades de salud mental y uso de sustancias en Puerto Rico. La ASSMCA tiene a su haber una amplia trayectoria dedicada a la promoción de la salud mental y la lucha contra la adicción. Es por ello por lo que busca obtener información detallada y actualizada sobre las necesidades de salud mental y uso de sustancias que guíe sus esfuerzos futuros.

Se estarán considerando solicitudes para realizar un estudio poblacional en Puerto Rico. El estudio tendrá un alcance transversal el cual abarcará toda la geografía de Puerto Rico, incluyendo Vieques y Culebra, y se centrará en poblaciones de niños, adolescentes, adultos y adultos mayores. El tiempo destinado para la consecución del estudio no excederá de dos (2) años a partir de la contratación de los servicios.

Aquellas entidades interesadas en obtener más información o aclarar dudas sobre esta disponibilidad de fondos, pueden participar de la sesión informativa sobre la Guía para la Redacción de Propuestas que desee desarrollar. Para ello, debe registrarse previamente a través del siguiente enlace: <https://forms.office.com/g/WUfSy4DgRb>. El jueves, 25 de abril de 2024, recibirá el enlace para poder conectarse a la sesión informativa seleccionada.

Las orientaciones se llevarán a cabo de manera virtual a través de la plataforma **Microsoft Teams**:

Actividad	Fecha y hora de sesión informativa
Orientación de Guía para someter Propuestas	viernes, 26 de abril de 2024 / 10:00 a.m.

Para tener acceso a la Guía para la solicitud de colaboración y a los anejos de ésta, debe registrarse en el enlace de Forms provisto en este documento. Al darle SUBMIT, tendrá acceso a los documentos mencionados. Ningún documento de la guía se completa en línea, por lo que debe descargarlos todos para poderlos completar. La asistencia a las sesiones informativas no es mandatorio, pero es altamente recomendada.

Fecha y hora límite para completar o entregar documentos:

Propuestas: viernes 10 de mayo de 2024 en o antes de las 4:30 PM (hora de Puerto Rico) al correo electrónico: lpedraza@assmca.pr.gov Sólo se recibirán propuestas en formato electrónico al correo indicado. El correo electrónico debe incluir en el área del *subject* el siguiente mensaje: **Propuesta para el Desarrollo de un Estudio de Necesidades de Salud Mental y Uso de Sustancias**.

Documentos recibidos después de la fecha y hora indicadas quedan descalificados y no serán evaluados.

La ASSMCA es una agencia con igualdad de oportunidad de empleo que no discrimina por razón de raza, color, sexo, estatus civil, matrimonio, origen social o nacional, condición social, afiliación política, ideas políticas o religiosas, veteranos de guerra o personas con limitación física o discapacitada. / *ASSMCA is an equal opportunity employer that does not discriminated regarding sex, age, national origin, religious creed, civil status, war veteran, handicap, or disabled status.*